



未来を拓く

押水小学校
校長 坂井 雪絵

キーワードは「高める」「つながる」「動き出す」

～ 見守り隊結成式・交通安全教室 ～

4月23日(水)、押水小学校で見守り隊の結成式と交通安全教室が行われました。見守り隊の方々や安全協会の方々は、学校やバス停に向かう子ども達が通る交差点や危険箇所に立って声かけや見守りをしてくださっています。結成式では、隊員の方の自己紹介の中で「子ども達と挨拶を交わすことで元気をもらっています」との温かい言葉をいただき感謝の気持ちでいっぱいになりました。雨の日や風の日も、子ども達のために、朝早くから本当にありがとうございます。



交通安全教室は、雨のため室内で行うこととなりました。はじめに今浜駐在所長の平さんから交通安全のお話を聞きました。子ども達は、時速40kmで走る車は1秒間で11mも進むことに驚いていました。



その後、1・2年生は、模擬横断歩道で安全に横断する練習を、3年生は、体育館のコースで安全な自転車の乗り方を学びました。4～6年生は、ランチルームでDVDを見ながら、交通ルールについて学びました。教えていただいたことを忘れずに、交通ルールを守って毎日を安全に過ごしてほしいと思います。平さん、見守り隊の皆様、安全協会の皆様、宝達志水町の関係の皆様、そして自転車を貸してくださった保護者の皆様、本当にありがとうございます。



雨でも楽しかった！ 押水っ子スマイル遠足

5月2日(金)には、子ども達が楽しみにしていた「押水っ子スマイル遠足」がありました。押水っ子スマイル遠足は、縦割り班でポイントを回りながらゲームに挑戦し絆を深める遠足です。なんと、この日も雨により外を歩くことはできず、「押水っ子スマイル遠足～雨でも楽しく絆を深める Ver.～」となりました。



はじめに体育館で「1年生を迎える会」を行いました。みんなの前に並んだ1年生は、一人一人大きな声で自己紹介をしました。その姿は堂々としていて、お兄さん、お姉さんから大きな拍手をもらっていました。

次に、各教室、音楽室、特別活動室、体育館などをまわりながら、縦割り班でクイズやゲームにチャレンジします。班の仲間と力を合わせてクリアしていく中で、自然と協力する姿や優しい声をかける姿が見られました。どの班も時間いっぱいクイズやゲームを楽しんでいました。

また、移動中は高学年が低学年の手を引いたり、「トイレ大丈夫？」など声をかけ気遣つたりする姿が見られました。



閉会式の感想交流では、「どのゲームも楽しかった」「全体のことを考えた行動ができた」「雨だったけど、とても楽しかったし、班の人と絆が深まった」などの感想がたくさんありました。

雨でしたが、「協力する」「工夫して楽しむ」「絆を深める」「まわりを考えた行動をする」など、いろんな事を学んだ遠足となりました。

お弁当作りなど、準備をありがとうございました。

